

Entrevista

vicio es limitado.

Otro aspecto importante dentro de la gestión del Ayuntamiento ha sido preocuparse por lo que llaman 'medio ambiente urbano'. ¿Qué obras se están acometiendo o se han acometido en este sentido?

En las próximas semanas, en la calle Las Viñas con la calle Morería vamos a comenzar las obras de adecentamiento de una zona para instalar área de juego infantil con sus bancos, zona ajardinada y de arbolado.

También en la calle Las Viñas queremos adecentar en la parte frontal, según se entra a la urbanización, una zona de jardín y de recreo para los vecinos que viven allí.

No podemos olvidarnos tampoco de la Plaza Jacobo Roldán, donde hemos pasado de tener unos contenedores que generaban mucha suciedad y malos olores al soterramiento de éstos, que incluye tres de residuos orgánicos, uno de papel y uno de plástico. Además, claro, hemos procedido al adecentamiento de la plaza, con un remolado e iluminación de la misma. Volviendo al tema de la vegetación, hemos plantado dos cipreses y una melia en el centro y plantas aromáticas alrededor de la plaza, aunque habrá que esperar a que crezca la vegetación para que luzca en todo su esplendor. En este sentido, y en materia de medio ambiente, desde el comienzo de la legislatura vimos la necesidad de contribuir a mejorar el entorno y comenzamos a soterrar los contenedores para que no se genere tanta suciedad ni malos olores. Hay que destacar que en esta materia no se había trabajado en absoluto anteriormente en Pozuelo, y por eso desde este equipo de gobierno consideramos necesario empezar a hacer estas obras que mejoren el municipio. Los primeros fueron soterrados en la Plaza de España, con seis contenedores, otros dos en la Plaza de la Constitución, otros cinco en la Plaza del Navajo y ahora en la Plaza Jacobo Roldán van otros cinco como ya hemos dicho.

Y hablando de iniciativas de mejora llevadas a cabo por este equipo de gobierno socialista, ¿se encontraron con problemas heredados dentro de esta Concejalía y del Ayuntamiento en general?

La verdad es que no me



gusta mucho hablar de problemas heredados porque yo creo que nosotros ya tenemos una trayectoria propia y lo que propone-

Desde el principio nos dimos cuenta de las necesidades en cuanto a accesibilidad que tenía Pozuelo de Calatrava

mos siempre son soluciones y debemos mirar al presente y al futuro, pero es verdad que nos encontramos muchas carencias de todos los tipos al llegar al Ayuntamiento. Intentar solucionar todas y cada una de ellas es bastante costoso, además de llevar muchísimo trabajo, ya que son muchos los problemas no resueltos que nos encontramos. En la época de bonanza, los anteriores dirigentes del partido popular, alardeaban de haber dejado mucho dinero en el Ayuntamiento, sin embargo, son tantas las deficiencias, carencias y mala gestión que había entonces que se trata más bien de una herencia envenenada, además de otras cuestiones que calla-

ban, Por ejemplo, 400.000 euros por gestionar mal la expropiación del colegio que ahora tiene que hacer frente el Ayuntamiento o las pistas deportivas que estaban sin pagar. El actual equipo de gobierno ha dado solución a problemas que han sido muy costosos pero muy necesarios, por lo que respecta al urbanismo, no había proyectos de urbanización ni solución alguna a las distintas urbanizaciones planteadas en el municipio, y que en muchos casos las hemos resuelto nosotros sin que supusiera coste alguno para los vecinos.

También se habló mucho de la subida del IBI urbano, pero es un hecho fácilmente verificable comprobar que nosotros no

hemos tocado este impuesto. Esto viene de una revisión de valores catastrales que hicieron los anteriores dirigentes en el año 2005 con el Catastro, se hizo una ponencia de valores del municipio y se sobrevaloró excesivamente, además, en este año subieron el tipo impositivo. Esta revisión que se extiende hasta el 2015, entró en vigor en el 2006 y se aplicó por primera vez a los recibos del 2007, por lo que algunos, digamos, maledicientes nos lo achacaron a nosotros, pero ya digo, nadie nos puede achacar que nosotros hayamos tocado este Impuesto, y lo comento porque es la realidad. ¿Cuál ha sido nuestra actuación ante esta subida? Nos pusimos en contacto con la Gerencia del Catastro para intentar hacer una revisión de estos valores y ajustarlos a la nueva realidad de crisis actual, y en ello estamos, a ver si accede el Catastro, ya que, como digo, hasta el año 2015 no es la nueva revisión. Otro problema heredado son los núcleos rurales. En este sentido decir que ya en su día iniciamos un proceso de restauración de la legalidad urbanística y que, como Ayuntamiento, nos vamos a mojar porque lo tenemos que hacer. Pero ya digo, lo que intentamos siempre es buscar las mejores soluciones a tantos problemas heredados.

Paseando por las calles de Pozuelo, ahora vemos que éstas son más accesibles. ¿Estáis trabajando para eliminar las barreras arquitectónicas de la localidad?

Desde que entramos al principio, nos dimos cuenta de las necesidades del municipio, y sobre todo en este tema, que nunca se había trabajado. Llevamos a cabo mejoras de accesibilidad en la Plaza de España, en la calle Ricardo Rivas, ampliamos las aceras, haciendo pasos rebajados más accesibles para personas mayores y discapacitados.

La verdad es que antes se colocaban postes de madera, o de hormigón, lo que impedía el acceso por las aceras la movilidad de los peatones. Así, estamos también eliminando todas esas barreras arquitectónicas y todo va soterrado y canalizado.

En definitiva, estamos ampliando las aceras donde se puede hacerlo, y retirando todas las barreras arquitectónicas, véase postes de luz y teléfono, para mejorar la accesibilidad en todos los edificios y sobre todo en las

Toda la información de La provincia de Ciudad Real al alcance de tu **Mano**

www.oretania.es